

1000 Euro für wichtige Projekte



Wiesloch. Marcel Späth, Betriebsleiter des Rewe-Lagerstandorts (In den Weinäckern), überreichte an Dr. Michael Jung, Vorsitzender des Wieslocher Kinderschutzbunds, einen Spendenscheck in Höhe von 1000 Euro. „Gesellschaftliches Engagement ist einer der Grundpfeiler der Rewe und wird von allen Mitarbeitern gelebt. Wichtig war uns, dass wir mit dieser Spende etwas Gutes in unserer Heimatstadt Wiesloch bewirken. Wir sind uns sicher, dass die 1000 Euro beim Kinderschutzbund sehr gut aufgehoben sind und damit wichtige Projekte für die Kinder gestaltet werden“, so Marcel Späth. In den einzelnen Einrichtungen des Kinderschutzbunds können viele Projekte nur durch Spenden realisiert werden. „Besonders für den Bereich Begleiteter Umgang, eine Einrichtung, die Kindern in Trennungs- und Scheidungsfamilien Begegnungsmöglichkeiten mit dem getrennt lebenden Elternteil ermöglicht, wird dringend finanzielle Unterstützung benötigt“, erläuterte Elke Jödicke, die pädagogische Leiterin. Um dieses wichtige Angebot in dieser Qualität für die Betroffenen anzubieten, sei die Spende sehr hilfreich. Das Bild zeigt (v.li.) Marcel Späth, Elke Jödicke, Katharina Ohnemus (Rewe) und Dr. Michael Jung. Foto: Pfeifer